

MEDIENMITTEILUNG

KANTONSSPITAL OLTEN: DR. MED. MORITZ STRICKLER ÜBERNIMMT LEITUNG DER AKUTGERIATRIE

Solothurn, 10. Januar 2024 – Die Leitung der Klinik für Akutgeriatrie am Kantonsspital Olten wird Dr. med. Moritz Strickler als Chefarzt per 1. Juli 2024 übernehmen. Er war bereits zwischen 2016 und 2022 als Oberarzt und Leitender Arzt der Akutgeriatrie soH tätig.

Nach dem Studium der Humanmedizin an der Universität Bern erlangte Moritz Strickler 2008 das Eidgenössische Arztdiplom und promovierte anschliessend ebenfalls in Bern. Seine Weiterbildung führte ihn in verschiedene Spitäler der Deutschschweiz. Er ist Facharzt für Allgemeine Innere Medizin und besitzt ausserdem seit 2020 den Schwerpunkttitel Geriatrie. Nach der Tätigkeit als Leitender Arzt im Spital Interlaken, das zur Spitäler Frutigen Meiringen Interlaken AG gehört, bedeutet die Übernahme der Chefarztposition am Kantonsspital Olten im von PD Dr. med. Lukas Zimmerli geleiteten Departement für Allgemeine Innere Medizin eine Rückkehr zu den Solothurner Spitälern, wo er zuletzt bis 2022 als Leitender Arzt Akutgeriatrie die akutgeriatrie Station am Bürgerspital Solothurn geführt hat und in der ambulanten Memory Clinic tätig war.

In Interlaken ist Moritz Strickler zurzeit für die stationäre Betreuung der akutgeriatrie Patienten und Patienten verantwortlich. Dafür stehen innerhalb der Inneren Medizin rund 20 Betten zur Verfügung. Moritz Strickler hat die akutgeriatrie Rehabilitation in Interlaken neu aufgebaut und zu einem festen und geschätzten Bestandteil des Angebots der Medizinischen Klinik gemacht. Zudem betreut Moritz Strickler als Heimarzt das dem Spital Interlaken angeschlossene Alters- und Pflegeheim, sodass er Erfahrung in der Optimierung der Schnittstellen zwischen Akut- und Langzeitbetreuung in den Kanton Solothurn mitbringt.

Das für die Führung einer Klinik notwendige Managementwissen konnte sich Moritz Strickler in einem DAS in Medical Management an der Privaten Hochschule Wirtschaft PHW aneignen. Aktuell absolviert er noch einen EMBA in Medical Management.

Mit Moritz Strickler konnte die soH einen medizinisch bestens ausgebildeten, erfahrenen, gut in der soH und bei den zuweisenden Ärztinnen und Ärzten vernetzten Facharzt als neuen Chefarzt Akutgeriatrie am Kantonsspital Olten gewinnen. Da er bereits mehrmals und zuletzt von 2020 bis 2022 als Leitender Arzt im Bürgerspital Solothurn tätig war, ist er mit den Strukturen der soH und den behandelnden Teams bestens vertraut.

Es wird eine langfristige, optimale Versorgung der Patienten in der Region durch die geriatrisch ausgebildeten und geschulten Fachspezialistinnen und -spezialisten in Olten garantiert. Die demografische Entwicklung zeigt, dass die Zahl der akut erkrankten älteren Menschen mit mehreren Erkrankungen weiter zunehmen wird und die soH mit der Akutgeriatrie einen zentralen Angebotspfeiler besitzt.

Seit 2023 werden die akutgeriatrischen Einheiten der soH nicht mehr unter einem gemeinsamen organisatorischen Dach geführt, behandeln aber weiterhin nach einheitlichen Standards. Am Bürgerspital Solothurn und im Spital Dornach gehört die Akutgeriatrie jeweils zur Klinik für Allgemeine Innere Medizin. Fachlich verantwortlich ist in Solothurn Vanessa Vietten als Leitende Ärztin, in Dornach Dr. med. Tobias Buser als Leitender Arzt. In Olten wird Dr. med. Moritz Strickler nicht nur die Akutgeriatrie mit 36 Betten ab 1. Juli 2024 chefärztlich übernehmen, sondern auch die Verantwortung über die Weiterbildung der Assistenzärzte im Sinne einer A- Klinik für Akutgeriatrie.

Moritz Strickler lebt im Kanton Bern.

Weitere Auskünfte:

Dr. med. Lukas Eisner, Direktor a. i. Kantonsspital Olten, 062 311 41 74, und Dr. med. Katharina Rüther Wolf, Ärztliche Direktorin soH, 032 627 43 00

Foto zVg